



令和6年7月号

7月に入りましたね♪7月といえば…『七夕』を思い浮かべる方が多いかと思えます。今回は『七夕』の由来をご紹介します。

七夕の由来には数多く説があり、「棚機女（たなばたつめ）」と呼ばれた乙女が着物を織って棚にそなえ神様を迎えて秋の豊作を祈り人々のけがれをはらうという行事を行っていたとされています。やがて仏教が伝わると、この行事はお盆を迎える準備として7月7日の夜に行われるようになったそうです。また当時は愛する人への想いを短歌や俳句で伝える習慣があり、短冊は短歌や俳句を書く紙として使われていたようです。現代では短冊を書く習慣が残り、時代の変化とともに短歌や俳句から願い事を書くようになったと言われています。皆さまの願い事が一つでも多く叶いますように(^^) /

(京都地主神社公式ホームページより引用)



### お知らせ



#### ☆七夕の短冊について☆

令和6年7月1日より

かけはし正面入り口にて七夕の笹を飾ります。入口横に願い事用の短冊も設置予定です。来館された際には、ぜひ願い事を書いてみませんか\(^o^)/



#### ☆かけはし日曜開館日の変更について☆

令和5年12月より日曜開館日を

これまでの第2、第4(日)という

固定日ではなく、不定期とさせていただきます。

ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



#### ☆かけはし開館時間の変更について☆

令和5年12月11日(月)より開館時間を

9:00~17:00に変更しております。

(電話対応については変更ございません)

ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



かけはしでは感染対策のため、『マスク着用』『換気』『手指消毒』のご協力をお願いしております。

ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



### 活動報告



## 園芸活動



かけはし内で育てた野菜を収穫しました！！今回は夏野菜の代表である、トマトとキュウリ、ナスを育てました！！

利用者の方が欠かさず水撒きをしてくれています☺おかげ様で栄養たっぷりの夏野菜が育ちました。

夏野菜には体内の水分を排出する役割があり、火照った体を冷やす効果があります(^^) / 来られた際には玄関先の夏野菜もぜひ見てみてください♪



### 特別企画

## タツノオトシゴハウス & 釜蓋神社に行きました



辰年にちなんで、特別企画として穎娃町にあるタツノオトシゴハウスへの外出活動を行いました！

参加された方は「映像では見たことがあったけど、動いているタツノオトシゴを初めて見ました」と嬉しそうに話されていました。タツノオトシゴハウス見学の後には近くにある釜蓋神社にも行き、幸運を願いお参りもしてきました。実際に頭に蓋を乗せて歩くことにチャレンジされた方は「見ていると簡単そうだけど、実際に蓋を頭に乗せて歩く」と難しかった」と感想を述べてくださいました。参加者の方と昼食を山川道の駅にて食べ、お腹もいっぱいになり大満足の様子でした。

「コロナ禍で遠出が中々できなかったから、久しぶりの遠出で非日常を味わえて嬉しかったです」と話されていた方もいらっしゃったのでスタッフも嬉しさを感じた特別活動となりました。



## Switch 活動

かけはしでは、毎月1回 switch(スイッチ)での活動があります。今回は参加者皆で switch スポーツで盛り上がりました♪今月からはプロジェクターを使用して switch の画面を壁に投影して今までよりもさらに迫力満点でゲームを楽しむことができるようになりました！ぜひ、大迫力のスイッチ活動にご参加ください。



